

33.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$106.75 pour la pose d'un égout dans le Chemin Hibernia.

34.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$633.00 pour augmenter les gages des huileurs au service de l'Aqueduc.

35.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$200.00 pour certaines dépenses casuelles pour le païe-maître.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin MONAHAN, il est

Résolu: Que les dits rapports soient reçus et adoptés.

36.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,890.00 pour que soit construit un trottoir sur la rue Saint-Charles.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin MONAHAN,

Propose: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin WARD, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires pour plus ample considération.

Le dit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Herald Co." de construire un bâtiment temporaire.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

38.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Wilson Patterson Co." d'ériger une maison dans le quartier Laurier.

39.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer la réclamation de M. Victor Villeneuve.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

40.—Du Bureau des Commissaires, au sujet du changement projeté du nom de la rue Bernard.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'échevin Turcot dissident.)

41.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,913.50 pour acheter certain terrain de Dame S. Jarry.

42.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$3,400.00 pour construire un trottoir sur la rue Saint-Hubert.

43.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$4,114.65 *re* bains dans les quartiers Saint-Denis, Laurier et Papineau.

44.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$4,350 pour acheter certain terrain sur l'avenue Papineau.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

45.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer une indemnité de \$1,000 à M. L. Millette.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DRUMMOND, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

46.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer une indemnité de \$1,000 à M. J. A. Beauchamp, N.P.

47.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$35.00 pour payer le salaire de M. P. Z. Guy.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que les dits rapports soient reçus et adoptés.

48.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser à M. H. Chalifour, un montant de \$40.00.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

49.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit

33.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$106.75 to lay a sewer in Hibernia Road.

34.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$633.00 to increase wages of oilers, at Aqueduct.

35.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$200.00 for certain contingencies for the pay-master.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

36.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,890.00 to construct a sidewalk on St-Charles St.

Moved by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. WARD, seconded by Ald. LARIVIERE,

That said report be referred back to the Board of Commissioners for further consideration.

The said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

37.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Herald Co. to erect a temporary structure.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, to allow the Wilson Patterson Co. to erect a building in Laurier Ward.

39.—From Board of Commissioners, to pay the claim of Victor Villeneuve.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: that said reports be received and adopted.

40.—From Board of Commissioners, anent the proposed change of name of Bernard Street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAMOUREUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. Turcot dissenting.)

41.—From Board of Commissioners, for appropriation of \$1,913.50 to purchase a certain piece of land from Dame S. Jarry.

42.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$3,400.00 to construct a sidewalk on St-Hubert Street.

43.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$4,114.65 *re* baths in St-Denis, Laurier and Papineau Wards.

44.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$4,350 to purchase a certain piece of land on Papineau Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

45.—From Board of Commissioners, to pay an indemnity of \$1,000.00 to Mr. L. Millette.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DRUMMOND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

46.—From Board of Commissioners, to pay an indemnity of \$1,000.00 to Mr. J. A. Beauchamp, N.P.

47.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$35.00 to pay salary of Mr. P. Z. Guy.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

48.—From Board of Commissioners, to refund a sum of \$40.00 to Mr. H. Chalifour.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.